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ATA Nº 05 – 4ª Reunião Ordinária 2017

Aos  vinte  e  um  dias  do  mês  de  agosto  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete,  às  catorze  horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a quarta reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com

a participação dos conselheiros:  Representantes da Prefeitura Municipal:  Antonio Pedro Pezzuto

Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural da

Coordenadoria de Assistência Técnica Integral - CATI:  Pedro Cavallini Neto.  Representante do

Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária: Acácio Romoaldo

Assoni Rodrigues.  Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto:  Paulo Roberto

Rodrigues. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais  de São José do Rio Preto:

Alexandre Neves da Silva.  Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do

Rio Preto:  Carlos Kenji Hosaki. Além dos membros do Conselho,  estava presente a senhorita Ana

Beatriz  Bronca,  funcionária  de  carreira  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,

responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR.  A abertura da reunião ficou a

cargo do Presidente do Conselho, Sr. Carlos Kenji Hosaki, que iniciou os trabalhos e solicitou que o Sr.

Pedro Pezzuto, membro por parte da Secretaria, coordenasse a reunião em seu lugar. O Sr. Pedro

iniciou então os trabalhos e prosseguiu para aprovação da ata da reunião anterior. Ata aprovada por

unanimidade.  Procedeu-se  então  com a  Pauta,  cujo  primeiro  ponto  era  a  apresentação  do  Plano

Plurianual finalizado. O Sr. Antonio Pedro explicou como funcionava, as fases, os projetos descritos, e

informou também que a próxima fase do Plano seria o detalhamento de todos os projetos descritos

nessa  etapa  inicial,  e  que  após  esse  detalhamento  ele  traria  novamente  para  o  Conselho  ter

embasamento  para  montar  o  Plano  Municipal  de  Desenvolvimento  Agropecuário  Plurianual.

Prosseguiu-se para o último ponto da pauta, em que seria feita a aprovação da proposta encaminhada

ao Governo Federal  pleiteando recursos  para  o  projeto  de  Manutenção das  Estradas  Rurais  –  nº

078348/2017. O Sr. Pedro Pezzuto explanou sobre o referido projeto, que visa a recuperação de 10,2

km de 02 trechos de estradas vicinais na região de São José do Rio Preto e que têm alto fluxo de

pessoas e veículos e estão com asfalto deficitário ou inexistente, beneficiando várias propriedades

rurais  e  muitos  habitantes  que  utilizam  os  trechos  mencionados.  A  proposta  foi  aprovada  por
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unanimidade.  Pautas  discutidas,  procedeu-se  aos  informes.  Foi  apresentado,  para  fins  de

conhecimento dos membros, o Projeto de Lei do Fundo Municipal de Desenvolvimento Agropecuário

já finalizado.  Como um segundo informe,  o Sr.  Pedro falou da Publicação da Chamada Pública da

Merenda Escolar,  e também da aprovação do PAA – Programa de Aquisição de Alimentos,  que já

estava na fase de liberação dos cartões para os produtores contemplados. Como um último informe, o

Secretário  solicitou  que  constasse  em  ata  que  a  Secretaria  Municipal  de  Serviços  Gerais  havia

comprado  uma  máquina  de  moer  galhos,  a  qual  já  transforma  essa  matéria  orgânica  moída  em

material que pode ser utilizado para fazer a cobertura de terrenos, e que isso já iria ser distribuído

direto para os produtores. Portanto, que era para os membros do Conselho divulgarem essa notícia a

quem pudesse interessar. Finalizados os informes, abriu discussão na plenária para definição de data

e horário para a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 18/09, às 14:00,

na SMAA. Antes de finalizar a reunião, o Sr. Pedro Cavallini solicitou ajuda do Conselho sobre o que

fazer em relação de uma árvore que necessitaria de avaliação dos fiscais da Secretaria Municipal de

Meio Ambiente e Urbanismo, pois a mesma está sendo sufocada por uma calçada. O Sr. Pedro Pezzuto

disse  ao  mesmo para que formalizasse  o  pedido por  e-mail  com o endereço  do local  em que  se

encontrava a árvore para que a solicitação de avaliação da mesma saísse através do Conselho. Sem

mais  para  discutir,  o  Sr.  Pedro,  com  a  anuência  do  presidente,  deu  por  encerrada  a  reunião

agradecendo a presença de todos e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 21 de agosto de 2017.

_____________________________
Carlos Kenji Hosaki

Presidente

_____________________________
Pedro Cavallini Neto

1º Secretário

_____________________________
Ana Beatriz Bronca

Relatora da Ata


